

## PÈLERINAGE LIÉGEOIS À LOURDES

## "Va trouver mes frères !"

L'année 2021 a permis à 150 pèlerins du diocèse de Liège de se rendre à Lourdes, dont la moitié de jeunes. Ce fut une expérience riche de rencontres, de découvertes nouvelles et d'une grande fraternité. Mais c'était comme si on nous avait privé d'une partie de nous-mêmes: nos amis malades et moins valides.



sions, à la rencontre des autres, à la découverte de nouvelles initiatives comme le Pôle de lumière, maison d'accueil pour des personnes handicapées, et à la prière du chapelet. Cette année sera encore marquée par un événement attendu par beaucoup: le spectacle *Bernadette de Lourdes*.

Le chanoine Guy Balaes nourrira la démarche spirituelle des participants par ses homélies et une conférence. Le thème "Va trouver mes frères" invitera à vivre une expérience de sortie et de rencontre avec les autres. "Il est temps de retrouver en Eglise un vrai visage: celui de l'humilité, celui de la proximité avec les pauvres, les personnes malades, ceux et celles qui subissent l'exclusion" écrit le prédicateur.

Par sa simplicité et la profondeur de son message, Lourdes ne cesse de toucher les cœurs. Voici une belle aventure à laquelle tous, pèlerins, jeunes, adultes, moins valides sont invités. Des groupes se tiennent à la disposition pour accompagner les jeunes ou les familles. Que chacun se sente accueilli dans ce bel écrin des Pyrénées!

✉ Baudouin CHARPENTIER,  
✉ directeur du Pèlerinage diocésain à Lourdes

## ACCOMPAGNER LES MALADES

Quel cadeau pour des malades de pouvoir venir à Lourdes. Mais nous avons besoin d'accompagnateurs bénévoles pour aider au service des repas, faire la toilette, assurer les soins ou véhiculer les malades...

Renseignements et inscriptions: [www.liegealourdes.be](http://www.liegealourdes.be), email: [info@pele-liege.be](mailto:info@pele-liege.be), tél. 04/252.96.40, adresse: rue de Sélys, 24 B - 4000 Liège.

En 2022, le pèlerinage renouera avec l'accueil des pèlerins malades. Un pèlerinage permet toujours de mettre en commun ce que nous vivons. Ces dernières années sont marquées par le Covid 19, les inondations et leurs conséquences, la guerre en Ukraine. Mais nous voulons regarder devant nous en faisant le choix de nous entraider, d'oser l'aventure de la foi, de découvrir de nouveaux visages, de nous enrichir de l'expérience des autres. La vie n'est pas une fatalité, elle est un appel à rester en chemin et en tenue de service.

## Programme varié

Le pèlerinage, conduit par Mgr Delville, accordera une large place au partage, aux temps de prières à la grotte, aux proces-

## AU DÉBUT DE LA SEMAINE SAINTE

## Commémorer les martyrs contemporains

Lorsque l'on pense aux martyrs chrétiens, ce sont souvent les premières communautés chrétiennes qui sont évoquées. Pourtant, au cours du XX<sup>e</sup> siècle, il y eut plus de femmes et d'hommes qui ont perdu la vie en témoignant de leur foi.

Chaque année, de nombreux chrétiens sont tués sur tous les continents. Ce fut, par exemple, le cas, le 30 janvier 2022, de deux pasteurs anglicans, William Siraj et Patrick Naeem, tués à Peshawar (Pakistan). En juillet 2020, le père montfortain Olivier Maire était assassiné par l'auteur de l'incendie de la Cathédrale de Nantes. En Amérique du Sud, au Pérou, Nadia De Munari, une laïque investie dans l'accueil des enfants, a perdu la vie lors d'une attaque de sa maison, le 21 avril 2021, parce qu'elle

prenait la défense des plus pauvres. Malheureusement, la liste est longue si l'on pense à tous les chrétiens anonymes et inconnus qui ont perdu la vie dans les conflits armés en Syrie et au Nigeria, ou victimes du terrorisme en Afrique sahélienne.

Ils seront tous commémorés lors d'une prière œcuménique le lundi 11 avril 2022 à 19h dans la Collégiale Saint-Barthélemy à Liège. Ce temps de prière sera présidé par Mgr Jean-Pierre Delville, qui sera entouré par des représentants d'autres Eglises chrétiennes. La commémoration est organisée par la Communauté de Sant'Egidio au début de la Semaine sainte, pour se souvenir que des chrétiens connaissent, aujourd'hui, le même sort que Jésus, qui fut crucifié à Jérusalem. Dans le martyre, les chré-



tiens de toute confession sont réunis et témoignent que leur vie donnée peut porter des fruits de paix et de réconciliation après leur mort.

✉ François DELOOZ

Infos: [www.santegidio.be](http://www.santegidio.be).

## Quoi de neuf?

## BANNEUX

## Rameaux et Semaine sainte

Le sanctuaire Notre-Dame de Banneux propose un programme spécial pour la semaine sainte: samedi 9 avril à 16h, messe et bénédiction des Rameaux; dimanche 10 avril à 8h30, 11h15 et 16h, messes et bénédiction des Rameaux, à 15h, prière mariale en trois langues; jeudi saint 14 avril à 18h, célébration de la Dernière Cène, suivie d'un temps d'adoration et du rosaire; vendredi saint 15 avril à 15h, chemin de croix dans l'église de la Vierge des Pauvres et à l'extérieur; à 18h, office de la Passion, suivi du rosaire; samedi saint 16 avril à 18h, vigile pascale; le Dimanche de Pâques 17 avril, messe à 8h30 et 11h15; à 15h, prière mariale en trois langues; à 16h, messe; à 19h, rosaire.

Tous les offices seront célébrés dans l'église de la Vierge des Pauvres. Tous les jours, confessions de 9h30 à 12h et de 14h à 16h30 à l'accueil-confession.

Plus d'informations sur [www.banneux-nd.be](http://www.banneux-nd.be).

## LIÈGE

## Rameaux et Semaine sainte

Voici quelques grandes célébrations autour de la cathédrale de Liège pendant la semaine Sainte: dimanche 10 avril à 9h45 à la cathédrale, distribution des rameaux suivie de la messe; le lundi 11 avril à 19h à la collégiale St-Barthélemy, prière pour les martyrs contemporains avec Sant'Egidio; le mercredi 13 avril à 18h, messe chrismale à la cathédrale; jeudi saint 14 avril à 18h, célébration de la Sainte Cène à la cathédrale; vendredi saint 15 avril à 17h45, (rendez-vous Saint-Pholien) chemin de Croix dans les rues de Liège; à 19h30, Liturgie de la Passion à la cathédrale; samedi saint 16 avril à 21h, vigile pascale à la cathédrale; dimanche de Pâques 17 avril à 10h, eucharistie solennelle de Pâques à la cathédrale.

Plus d'informations sur le site [www.doyennedeliege.be](http://www.doyennedeliege.be).

## BANNEUX

## Conférence de Mgr Delville

Le jeudi 21 avril à 17h30, Mgr Jean-Pierre Delville, évêque de Liège, donnera une conférence sur le thème "Que signifie aujourd'hui le lien de l'Eglise locale à l'Eglise universelle?" à la chapelle du Message de Banneux, organisée par l'association de soutien au Saint-Siège Pro Petri Sede. Entrée libre - Inscription souhaitée.

Infos: Fabian Delarbre  
0477/62.82.50  
[pps.liege@gmail.com](mailto:pps.liege@gmail.com)  
[www.propetrisede.org](http://www.propetrisede.org).